
7 Pièces

330 m²

Réf. 85113586

3 400 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé sur les hauteurs

de  Grimaud,  très  belle  villa  contemporaine  d'environ  330m2  sur  un

terrain de 2500m2 bénéficiant d'une vue mer panoramique sur toute la

baie  de  Saint-Tropez  et  les  collines  environnantes.La  maison  se

compose d'une entrée, une cuisine ouverte sur la salle à manger, ainsi

qu'un  grand  salon  avec  cheminée.  Toutes  les  pièces  de  vie  sont

ouvertes  sur  l'extérieur  et  profite  de  la  magnifique  vue  mer.La  villa

dispose  de  5  chambres  en  suite  avec  wc,  un  studio  indépendant,  et

une buanderie.Une piscine chauffée au sel ainsi qu'un double ...

Close to Saint-Tropez, situated in a private estate on the heights of Grimaud, a very

beautiful  contemporary  villa  of  around  330m2  set  in  2500m2  of  land  with

panoramic sea views over the whole of the Bay of Saint-Tropez and the surrounding

hills.The house comprises an entrance hall, a kitchen opening onto the dining room

and a  large living room with  fireplace.  All  the  living areas  are  open to  the outside

and take advantage of the magnificent sea views.The villa has 5 en suite bedrooms

with  wc,  an independent  studio  and a laundry  room.A heated saltwater  swimming

pool and double garage complete ...
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